

Parken

Streit um Gebühren

Die neuen Parkgebühren in Bergheim sorgen schon vor der Wiedereinführung für Streit im Stadtrat. So fühlt sich die SPD nach eigenen Angaben bei der Diskussion um die neue Parkordnung von den anderen Fraktionen ausgeschlossen.

Empfehlen
 Twittern
 +1



© Radio Erft

Man habe seit August mehrfach angeboten, sich an den Gesprächen zu beteiligen - dies sei aber abgelehnt worden. Unter anderem kritisieren SPD-Politiker, dass es nach der neuen Regelung nur einen einzigen Parktarif im Stadtgebiet geben soll.

Zwei verschiedene Zonen - teuer im Zentrum, billig im Außenbereich - würde für eine Entlastung der Innenstadt sorgen. Außerdem seien die geplanten Gebühren in Quadrath-Ichendorf und Niederaußem nicht nötig - nach Ansicht der SPD gebe es hier keine vergleichbare Parkplatznot, wie im Zentrum.

Im März soll die neue Parkgebührenordnung in Kraft treten; nachdem Sie erst vor zwei Jahren abgeschafft worden war.

- Nachricht vom 01.02.2016, CGK -